News Release

Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

N° 7

Le 8 janvier 1992

LE CANADA TIENT DES POURPARLERS AVEC L'ARMÉNIE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le Canada a l'intention d'établir prochainement des relations diplomatiques avec l'Arménie. L'annonce a été faite à l'occasion d'une brève visite de travail effectuée à Ottawa par le ministre des Affaires étrangères de ce pays, M. Raffi Hovannisian.

«L'Arménie peut compter sur notre soutien à titre de partenaire et d'ami, a déclaré Mmc McDougall. J'entends en effet renforcer les relations que nous entretenons avec ce pays nouvellement indépendant.» La Ministre a ajouté que le Canada prévoit établir une présence à Erevan, la capitale de l'Arménie.

Pendant sa visite au Canada, M. Hovannisian a rencontré des hauts fonctionnaires d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Ils ont discuté des projets arméniens de respecter les accords internationaux actuels relatifs au contrôle des armements, au désarmement et autres, de même que d'adhérer aux principes de l'Acte final d'Helsinki, de la Charte de Paris et des autres instruments de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe (CSCE), particulièrement en ce qui a trait au respect intégral des droits de la personne et à la protection des minorités.

Le Canada a reconnu l'Arménie et les autres anciennes républiques de l'URSS en tant qu'États indépendants.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent ommuniquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874